

idées
2000

Vous invite
à visiter son site

www.idees2000.com

COVID-19

Le Gabon vient de bénéficier, de la part de la Bad, d'un appui budgétaire sous la forme d'un prêt d'environ 66 milliards de francs destiné au renforcement de la lutte contre la pandémie de Covid-19 (5 871 cas pour 2 682 guérisons et 46 décès à la date du 8 juillet).

Pages 4 & 6

FOOTBALL

On ne jouera plus au foot cette saison au Gabon. La Fédération a dû se résoudre à décréter l'arrêt définitif des championnats de D1 et D2 en raison de la pandémie de Covid-19 et des incertitudes qu'elle crée. Les manifestations sportives restant de toute façon interdites.

Page 14

TOMBÉ D'UN KEVAZINGO !

A l'ombre du scandale retentissant autour de l'exploitation illégale du kévazingo vient de tomber une première condamnation : 6 mois de prison et une amende de 100 millions de francs à l'encontre de Huang Ren Ren, un ressortissant chinois dirigeant de la société SKBG. En détention depuis fin octobre 2019, il a cependant déjà recouvré la liberté.

Pages 2 & 3



POUR MOI QUOI...

En réduisant le montant de la taxe municipale sur le transport urbain, la maire d'Owendo a entendu les lamentations des taximen.

Ce n'est pas souvent qu'une collectivité locale consent de perdre quelques millions de nos francs au nom de la solidarité encouragée par le Président pour soutenir nos compatriotes en ces temps de crise sanitaire due au Covid-19. C'est vrai que c'est 20 mille balles par-ci et 30 mille balles par-là. C'est tout de même suffisant aux yeux du secrétaire général du syndicat des transporteurs terrestres du Gabon pour s'empresse de dire merci à Jeanne. Un geste que nous, principaux clients, saluons. Aux autres "acteurs" de prendre le train en marche...

On pense notamment à certains membres des forces de l'ordre impliqués dans le routier. En effet, malgré la misère vécue par les exploitants de taxi avec l'imposition par le gouvernement de restrictions du nombre de places à bord des véhicules, les gens d'armes perçoivent toujours leurs impôts de "capita". D'ailleurs ce sont les seuls qui ne connaissent pas la crise, le chômage, la paupérisation, et tout et tout. C'est vrai que policiers, clandos, et taximen, c'est copain, copain, mais quand même ? Kokolu tsienu, les gars, c'est le moment d'exprimer votre "amitié" en réduisant, par exemple, de 50 % le "Coca", la "tontine", et autres "on dit quoi". Un grand geste que vos potes taximen n'oublieront jamais. Adieu...!

Et puis, c'est dans les difficultés qu'on reconnaît ses vrais amis. Même d'intérêt quoi ...

...MAKAYA



PORTONS UN MASQUE

PROTÉGEONS NOTRE SANTÉ, RESPECTONS LES GESTES BARRIÈRES

COVID - 19



1 Se laver fréquemment les mains avec un désinfectant à base d'alcool ou de l'eau et du savon.



2 Eternuer ou tousser en se couvrant la bouche et le nez avec le coude fléchi ou un mouchoir. Jeter immédiatement le mouchoir et se laver les mains.



3 Eviter tout contact étroit avec une personne ayant de la fièvre et de la toux.



4 Saluez sans se serrer la main, éviter les embrassades.



5 Nettoyez les objets et les surfaces souillés.

ATTENTION Si vous présentez des symptômes de la grippe de retour d'un pays atteint par l'épidémie : Appelez le 1410 Numéro gratuit